
寝屋川高校 令和５年度 第一回学校運営協議会（全日制部会）報告 

 

【日時】 令和５年７月１２日（水） １５：３０～１６：５０ 

【場所】 寝屋川高校 セミナー室３階 

【出席者】 

〈今年度学校運営協議会委員〉（敬称略） 

 川村 幸治 （学校法人大阪国際学園 副学長） 

 若林 勲  （寝屋川市教育委員会 教育監） 

 宮崎 浩太郎（寝屋川市立第一中学校長） 

 奥田 二三夫（寝屋川高校 北水会(同窓会）会長） 

 大橋 保基 （本校スクールカウンセラー）※公務のため欠席 

 中村 俊一 （令和５年度 PTA会長）   ※公務のため欠席 

〈教員〉 

 石村 佳之（校長）、住友 敏弘（事務部長）、笠原 英樹（教頭）、水野 剛幸（首席） 

 田頭 修（指導教諭）、網代 圭佑（教務部）、寺田 史子（進路部部長） 

 眞野 光平（情報部部長）、表口 哲史（保健主事）、森田 英俊（生徒会主任） 

牧野 聡（記録）、岩﨑 唯（生徒指導主事）※公務のため欠席 

 

【次第】 

１．今年度学校運営協議会委員の紹介および本校の出席者 

 

２．校長挨拶 

・部活動の成績報告(陸上部インターハイ出場、クラシックギター部全国大会出場） 

・国際交流の進捗報告(オーストラリア・台湾) 

 

３．会長・副会長選出 

・川村会長、奥田副会長の選出 

 

４．確認「教員の授業とその他の教育活動に関する意見書」について 

・教頭より「なし」の報告 

 

５．報告事項 

・令和 4年度学校経営計画の結果報告 

・令和 5年度学校経営計画について 

 ・ICTの活用と実体験の充実に焦点を当てた目標の設定(国際交流など) 

 ・地域連携の充実を目指す 

 ・時間外勤務時間の圧縮 



・学力向上委員会より目標達成シートの報告 

・75期生進路実績報告 

 ・国公立大学を志望する生徒は増えてきているが、合格実現には学力向上のための取り組みが 

必要 

・令和 6年度使用教科書について 

 ・数学科は 1年次にデジタル教科書・副読本の導入予定 

 ・77期 2年生の物理では今年度よりオンライン版の副読本を導入している 

・学校行事に関する報告 

 ・学園祭の日程について 

 ・学園祭の入場者の緩和(2日間で来場者数は約 2200人) 

 ・コーラスコンクールについて 

 

６．協議 

・スクールポリシー案について 

・50分 3学期制について 

 ・次年度より実施 

 ・授業の継続性を高めることが目的 

 ・考査期間が他校と違っていることから生起する、部活動公式戦の日程と考査期間がぶつかって

しまっている問題も解消できる 

 ・生徒からは変更を聞いて驚きの声もあったので、教員から丁寧に説明していく必要がある 

 

７．その他 

・建て替え調査についての報告 

・事務連絡 

 ・次回日程（11月中旬） 

 


